

Beschluss (gegen die Stimmen von Die Grünen – Rosa Liste und
DIE LINKE./Die PARTEI):

1. Im Jahr 2025 finden zwei Zirkusgastspiele auf der Theresienwiese statt. Diese Abweichung vom Grundsatzbeschluss zur Nutzung der Theresienwiese (Nr. 08-14 / V 11749) ist begründet durch die so noch nicht da gewesene Konstellation der Bewerber und der Aufführungszeiträume. Insofern stellt die Genehmigung eine einmalige Ausnahme dar, auf die später kein Bezug genommen werden kann.
2. Zugelassen werden der Circus Krone mit einem Gastspiel im Frühjahr 2025 sowie der Circus Roncalli mit einem Gastspiel im Herbst nach dem Abbau des Oktoberfests.
3. Dieser Beschluss unterliegt nicht der Beschlussvollzugskontrolle.